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 この前まで野党だった人たちが、いろんなところで、審議会や協議会のメンバーの刷新

を図っているようだけど、人事に豪腕をふるう大臣さん達は、いくら苦し紛れの言い訳と

はいえ、さすがに「御用学者を外した」という言葉だけは使わない方が良いと思うよ――

これ、重要なアドバイス。政権交代後の今は、今の政府の政策に批判的な人たちや、もう

いい加減にしろよ、この国を壊す気かと言う人たちは、言葉の定義上、御用学者ではない

んだよなぁ、これが。たとえば国語辞典の中では、御用学者ってのは「政府や有力な企業

の言いなりになって真実をゆがめ、時勢の動向を見て物を言う無節操な学者」と書かれて

いるわけだ。今や政府はあなたたち。 
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ちなみに、昨日は、慶應商学部の名誉教授も現役も一斉に集まる年に一度の懇親会があ

って、そこで名誉教授を含めた、話が分かる経済学者何人かと話しているときに、「僕は、

総選挙の翌日に、政府の仕事には辞表を出したよ」と言ったら、「それは、賢いことをした！

さすが藤澤さんの弟子だ」と僕の指導教授を知っている年配の人たちから大絶賛を受けて

しまった――なんだ、こりゃ。少しは、僕のやったことを批判しておくれ(￣。̄  )ボソ…。

今の政府も、こうしたインテリ層に少しは支持されることをやれよな。 

昨日のパーティでは、いきなり、「権丈君、いつまでこの愚民政策が続くんだ。これはい

ったい誰のためにやっているんだ？」って、僕が聞かれてしまったぞ――俺が知るかよ。。。

「まぁ、ここまで愚民政策に徹した政策は選挙には滅法強いんだけどね」って答えたけど

ね。 

それと昨日は、僕が慶應の通信教育部入学式で講演をする演題、「“この人民ありてこの

政府あるなり”の今日的な意味合い」については、「福澤先生の言うように、この人民あり

てというのは、まったくその通りだ」との感嘆のお言葉も、パーティで一緒にいた人たち

から頂戴してしまった(T_T)ﾄﾎﾎｯ。それにしても、最近は、経済学者が数人集まると、「本

当に危ない」という話題になる。何が本当に危ないのか？主語は自分で考えておくれ。 


